

11月 城南だより

令和6年10月31日(木)
東京都立城南特別支援学校長
濱野 建児

<文化や芸術に親しむ>

校長 濱野 建児

11月は、城南祭週間があります。校内は発表に向けて、とても賑やかな雰囲気になってきています。学習指導要領の文化的行事には、「平素の学習活動の成果を発表し、その向上の意欲を一層高めたり、文化や芸術に親しんだりするような活動を行うこと。」とあります。今年度、入学や進級した児童・生徒が新しい環境の中で、積み重ねた学習の成果を発表します。ぜひ御家族の皆様も学習成果の様子を御覧ください。子供たちへ励ましの言葉をお願いいたします。

地域の小・中・高等学校との交流が進んでいます。先日、地域の小学校5年生が来校し、合唱曲を披露していただき、小学部高学年の児童たちも大変良い表情で聴くことができていました。文化祭展示交流として、中学校や高等学校の文化祭に本校の作品を展示していただきます。作品を通して、お互いの理解が深まり豊かな心を養う交流として良い機会になっています。

第9回 東京都特別支援学校アートプロジェクト展 「未来へ 一心ゆさぶる色・形」 が令和7年1月7日から17日まで東京藝術大学大学美術館陳列室で選考作品の展覧会が実施されます。今回、51点の作品の中に本校高等部生徒の作品が選ばれました。お楽しみください。

<高等部2年 修学旅行>

高等部 野澤 景子

10月24日(木)~25日(金)に千葉県鴨川市に行きました。一日目は海ほたるで昼食。眺望・食事が最高の鴨川グランドホテルの宿泊。萬祝い染め体験学習、タクシーのクイズ回答やカラオケで気分は大盛り上がり。二日目は鴨川シーワールドに行き、アシカショー、ペルーガショーを見ました。その中でもシャチショーは、圧巻でした。お土産もたくさん購入して最高に楽しい、思い出深い体験をたくさん行い学校生活最後の宿泊行事となりました。



<中学部3年 修学旅行>

中学部 二階堂 直子

10月17日(木)~18日(金)の2日間、中学部3年生の修学旅行に行きました。1日目は新江ノ島水族館で、迫力あるイルカショーや様々な魚・クラゲ等を見て楽しみました。2日目は高徳院で大仏を見ました。大きなわらじもあり、生徒から「〇〇先生と同じくらい(高さが)ありそう」という感想が出ました。中学部最後の宿泊行事、仲間との楽しい思い出がたくさんできました。



<城南祭週間 11/19~11/22>

教務部 岡本 裕美子

生徒会による今年のスローガンは【#おもしろい城南祭 青春へ 未来へ とびたて】です。「城南祭PR放送」や看板作り、発表に向けての練習等、一生懸命に取り組み、城南祭をとても楽しみにしている様子が伺えます。また、今年度は、全校保護者の皆様がお参観いただけます。作品展示ほか日頃の学習の成果をぜひ多くの皆様に御覧いただけたら幸いです。10月18日(金)のマチコミでもお知らせしましたが、参観後はURLまたはQRコードによる参加確認とアンケートの御回答をよろしくをお願いいたします。

